



Mit Fairness zum Erfolg



Der Sporttag gehört schon seit einiger Zeit zu den fixen Events im Birrwiler Schuljahr. Am 3. September war es wieder soweit; knapp 50 motivierte Mädchen und Jungs traten an, um in Teams Kraft, Ausdauer, Geschicklichkeit und Koordination zu messen. Jede Lehrperson hatte einen entsprechenden Posten vorbereitet, und selbst unser Abwart Dieter Frey machte mit (bei ihm hiess es «Balancieren auf der Slackline»). Die Kids gaben, was sie konnten – am Ende hatte Team «Geparde» am meisten Leistungs-Punkte gesammelt.

Neu in diesem Jahr konnte man nicht nur für körperliche Leistung Punkten – jedes Team wurde auch Hinsichtlich «Social Skills» bewertet. Wer gut zusammen arbeitet, einander half und aufbaute, konnte separat punkten. Vorneweg: Die meisten Teams motivierte dies sehr; es waren teilweise berührend schöne Szenen zwischen Grossen und Kleinen zu beobachten. Am Schluss fiel die Entscheidung knapp: Mit nur einem Fairness-Punkt Vorsprung gewannen die «Wölfe» den kleinen Zusatzpreis Preis für das «Best Team».



Bericht & Bilder: Sibylle Kloser, Schulleitung Birrwil